

# [ fachschaftsrat ]

## INFORMATIK & MEDIEN

### 09. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 22.08.2024

| Vorname                                 | Nachname   | Matrikel | anw.           | stbr. |
|---|------------|----------|----------------|-------|
| <b>Gewählte Mitglieder 2024/25</b>      |            |          |                |       |
| Rahel                                   | Pröve      | 21BKB    | Nein           | Ja    |
| Nela                                    | Charisius  | 23BUB    | Ja             | Ja    |
| Christian                               | Wais       | 23BKM    | Ja             | Ja    |
| Maja                                    | Schmatz    | 22BUB    | Nein           | Ja    |
| Julian                                  | Schiebener | 24BKM    | Nein           | Ja    |
| Jasmin                                  | Endter     | 22MIB    | Ja             | Ja    |
| Anna                                    | Denzel     | 23MIM    | Ja             | Ja    |
| Leefke                                  | Kahle      | 21VNB    | Nein           | Ja    |
| Luise                                   | Paditz     | 22BUB    | Ja             | Ja    |
| Alexander                               | Reiprich   | 23MIM    | Nein           | Ja    |
| Chiara                                  | Schepke    | 23MIM    | Ja (verspätet) | Ja    |
| Natalie                                 | Stern      | 22BUB    | Nein           | Ja    |
| <b>Ehrenamtliche Mitglieder 2024/25</b> |            |          |                |       |
| Sarah                                   | Gungadin   | 19MUB    | Nein           | Nein  |
| Lina                                    | Heidrich   | 21BKB    | Nein           | Nein  |
| Lena Maria                              | Hepper     | 24BKM    | Nein           | Nein  |
| Nele                                    | Müller     | 23PMM    | Nein           | Nein  |
| Pia-Marie                               | Rast       | 24BKM    | Ja             | Nein  |

|         |         |       |      |      |
|---------|---------|-------|------|------|
| Adeline | Savier  | 23PMM | Nein | Nein |
| Antonia | Faupel  | 23BUB | Nein | Nein |
| Justin  | Kreller | 20INB | Nein | Nein |

### Gäste

|   |   |   |   |   |
|---|---|---|---|---|
| / | / | / | / | / |
|---|---|---|---|---|

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

Voraussichtlich am 18.09.2024 um 17:00 Uhr

|  | Inhalt  |
|--|---|
|  | <h2>Protokoll-Zuständige</h2> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Chris</li> <li>• Luise</li> </ul>  |
|  | <h2>Beschlussfähigkeit</h2> <p>Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 5 von 12 Mitgliedern in Präsenz nicht beschlussfähig.<br/> <b>Die ⅔ Mehrheit ist nicht erreicht.</b></p>  |
|  | <h2>Tagesordnung</h2> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Organisatorisches</li> <li>2. Gäste</li> <li>3. Fakultätsrat</li> <li>4. Finanzen <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Aktueller Haushalt</li> </ol> </li> <li>5. Veranstaltungen <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Weihnachtsfeier</li> </ol> </li> <li>6. Öffentlichkeitsarbeit</li> <li>7. StuRa</li> <li>8. Ämter <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Sprecher*innen</li> <li>b. Hochschulpolitik</li> <li>c. Sozialbeauftragte*r</li> </ol> </li> </ol> |

|   |  |
|---|--|
|   | <ul style="list-style-type: none"> <li>d. Büro</li> <li>e. Wahlen</li> <li>f. Teambuilding</li> <li>g. Erstfahrt</li> <li>h. Fachschaftsmerch</li> <li>i. Protokollführung</li> <li>j. Evaluation</li> <li>k. Sozialamt</li> </ul> <p>9. Sonstiges</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>a. Feedback, Danksagungen, Appreciation, Empowerment</li> </ul>  |
| 1 | <h2>Organisatorisches</h2> <p>Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 31.07.2024<br/><i>Wird vertagt</i></p> <p>Nächster Sitzungstermin</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• 18.09.24 —&gt; Umfrage machen, eventuell andere Uhrzeit</li> <li>• 02.10.24 ist StuRa-Sitzung</li> </ul>   |
| 2 | <h2>Gäste</h2> <p>/</p>  |
| 3 | <h2>Fakultätsrat</h2> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Gespräch mit Grützmüller - verlief positiv, wird eine Kombination aus ihm und Waldmann <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Waldmann (gewählt) und Grützmüller gemeinsam</li> <li>○ Dabei Grützmüller als emotionale Komponente</li> <li>○ Info-Post über Studiendekane auf FSR-Page, generell wer ist für was verantwortlich?</li> <li>○ (generelle Mission: Studis, die wir jetzt noch nicht so gut erreichen, mehr erreichen - vor allem Studiengänge die im FSR jetzt noch nicht vertreten sind)</li> <li>○ FAQ auf der HTWK Website hinzufügen mit allen Fragen</li> </ul> </li> </ul> |
| 4 | <h2>Finanzen</h2> <ul style="list-style-type: none"> <li>a. <b>Aktueller Haushalt</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Haushaltssperre wurde aufgehoben</li> <li>• Haben trotzdem kein Geld, bzw werden erstmal keins ausgeben</li> </ul> </li> </ul>  |

|   |  |
|---|--|
| 5 | <h2>Veranstaltungen</h2> <p><b>a. Weihnachtsfeier</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• braucht Verantwortliche:n, Planung muss anfangen, sonst wird es ganz schön knapp</li> <li>• Veranstalter:innen machen es unter sich aus (mit Deadlines!)</li> </ul>   |
| 6 | <h2>Öffentlichkeitsarbeit</h2> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Luise kann weiterhin Plakate machen, müssen nur von jemand anderem gedruckt und aufgehängt werden</li> </ul>   |
| 7 | <h2>StuRa</h2> <ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>EET:</b> Maria: Kulisch stellt sich bei Erstis vor und wir bekommen drei Slots am 07.10. (Montag) vormittags, ist in Fachbereiche unterteilt</li> <li>• brauchen dafür einen Schichtplan, Organisatorisches erstmal abklären</li> <li>• Wichtig: Was wollen wir sagen? -&gt; wird zur nächsten Sitzung besprochen</li> </ul>  |
| 8 | <h2>Ämter</h2> <p><b>a. Sprecher*innen</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Qualitätsberichte stehen an von MTB und MPB</li> <li>• Haben mit Grützmüller geredet, Mail an Kulisch ging raus, Gespräch mit Waldmann steht an</li> <li>• Wenn Kulisch nicht antwortet, Mail an Schwarz und Hlawitschka</li> </ul> <p><i>Chiara betritt die Sitzung um 17:31 Uhr</i></p> <p><b>b. Hochschulpolitik</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Moderiertes Gespräch mit Liesching und Frank vertagt</li> <li>• aus Sonstiges: Frank-Situation klären; Infos von seitens der Hochschule? Prüfungen stehen noch aus und was ist mit nächstem Semester?</li> </ul> <p><b>c. Büro</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Aufräumen lief gut, viel Pfand</li> <li>• 5 oder 6 Drucker und Elektrokram, von dem wir nicht wissen, ob es funktioniert</li> </ul> <p><b>d. Wahlen</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• nicht anwesend</li> </ul> <p><b>e. Teambuilding</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• nicht anwesend</li> </ul> |

|   |   |
|---|---|
|   | <p><b>f. Erstfahrt</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• nicht anwesend</li> </ul> <p><b>g. Fachschaftsmerch</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Merch ist bezahlt</li> <li>• Mail rausschicken, dass Merchabholung nach Vereinbarung möglich ist</li> </ul> <p><b>h. Protokollführung</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• nicht anwesend</li> </ul> <p><b>i. Evaluation</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• nix neues</li> </ul> <p><b>j. Sozialamt</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• nicht anwesend</li> </ul> |
| 9 | <p><b>Sonstiges</b></p> <p><b>Feedback, Danksagungen, Appreciation, Empowerment</b><br/>/</p>   |

Ende der Sitzung 17:51 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Chris, Luise

**Leipzig, den 22.08.2024**

---



---